

NIEDERSCHRIFT

Körperschaft:	Stadtverwaltung Freital, Außenstelle Pesterwitz	
Gremium:	Ortschaftsrat Pesterwitz	
Sitzung am:	25.06.2018	
Sitzungsort:	Vereinsraum Dorfplatz 1, Freital OT Pesterwitz	
Sitzungsbeginn:	19.05 Uhr	Sitzungsende: 19.55 Uhr

Genehmigt und wie folgt unterschrieben:		
Ortsvorsteher: Herr Schneider		
Ortschaftsrat: 		

TEILNEHMERVERZEICHNIS

Sitzungsteilnehmer:	Funktion	entschuldigt:
Herr Schneider	Ortsvorsteher	Herr Bartzsch Urlaub
Frau Bernert	Ortschaftsrat	Herr Steinke
Frau Hanebuth	dto.	Frau Wiele
Herr Grohmann	dto	Herr Frost
Frau Renz	dto	
Herr Schütz	dto.	

Gäste: geringe Bürgerbeteiligung

VERZEICHNIS DER TAGESORDNUNGSPUNKTE

Öffentlicher Teil:

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit
2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 07.05.2018
3. Bürgerfragestunde
4. Baugebiet Dölzschener Straße Ost, Benennung Straßennamen als Empfehlung für den Stadtrat
5. Informationen

Tagesordnungspunkt 1
Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit

Die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung sowie die Beschlussfähigkeit wurden festgestellt. Über die Änderung der Tagesordnung hatte Herr Schneider die Ortschaftsräte bereits per Mail vom 19.06.18 informiert. Der Punkt 4 wurde neu aufgenommen. Die anwesenden Ortschaftsräte stimmten der vorgeschlagenen Änderung einstimmig zu.

Tagesordnungspunkt 2
Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 07.05.2018

Es liegen keine schriftlichen Einwände gegen die Niederschrift der Sitzung am 07.05.2018 vor. Mündliche Einwendungen werden nicht erhoben. Damit ist die Niederschrift bestätigt.

Tagesordnungspunkt 3
Bürgerfragestunde

Von Seiten der Bürger gab es keine Fragen.

Herr Schütz fragt, was an dem Gerücht dran ist, dass im Außenbereich an der Dölzschener Straße durch das Pesterwitzer Gut eine Halle gebaut werden soll? Medien wurden bereits bis an das Grundstück gelegt. Er geht davon aus, dass die FPE informiert ist und durch diese die potentiellen Grundstückserwerber informiert werden. Er bemängelt die fehlende Information des Ortschaftsrates durch die Stadtverwaltung.

Tagesordnungspunkt 4
Baugebiet Dölzschener Straße Ost, Straßennamen als Empfehlung für den Stadtrat

Herr Schneider bittet die Ortschaftsräte um die Unterbreitung von Vorschlägen für einen Straßennamen im Baugebiet Dölzschener Straße Ost. Aus den vorgebrachten Vorschlägen wurde der Vorschlag - An der Lindenallee - einstimmig ausgewählt.

Tagesordnungspunkt 5 Informationen

Herr Schneider informiert:

- Dass die beantragten Mittel aus dem OR-Budget für die 15. Puppenspieltage vom Dorfclub Pesterwitz nicht benötigt werden, da es in diesem Jahr keine Puppenspiele geben wird. Für die Umwidmung der Mittel zur Absicherung der Ausstellung im Rahmen der 950 Jahrfeier, liegt trotz Aufforderung noch kein Antrag vor.
- Dass er am 03.06.2018 den Oberbürgermeister und Aufsichtsratsvorsitzenden der Freitaler Projektentwicklungsgesellschaft zur Entwicklung einzelner Maßnahmen durch die FPE im Ortsteil angeschrieben hat. Schreiben wird noch an alle Ortschaftsräte verteilt. Leider, liegt wie gewünscht, zur heutigen Sitzung noch keine Antwort vor. Im Schreiben hat er das Thema „Hofemauer“ angesprochen, welche ja seit mehr als 15 Jahren defekt ist. Zum gleichen Thema hat sich auch der Einwohner, Walter Koch, an den OB gewandt. Im den ihm vorliegenden Schreiben von der FPE wird angeführt, dass in Abstimmung mit dem Aufsichtsrat aktuell keine freien Mittel zur Verfügung stehen. Schade, damit wird es bis zur 950 Jahrfeier nun leider nichts mehr mit einer Sanierung. Im Gegensatz dazu wird durch Maßnahmen einzelner privater Eigentümer wie, Fassadensanierung Edeka und Gutshofgebäude sowie Instandsetzung der Mauer unterhalb der Kirche (Frau Dr. Braun) das Ortsbild maßgebend verbessert.

Zur Anfrage wie es den Zwillingen Ricky und Kenny geht, antwortet Herr Schütz, dass Kenny wieder Fußball spielt und sich in der Schule gut entwickelt. Ricky geht es leider nicht so gut, er wird von der Familie zu Hause gepflegt.

Herr Schneider beendet gegen 19.55 Uhr die Sitzung.